



本校ホームページ

石二小だより

第 21 号 令和元年 1 月 27 日 (月)

発行・文責：木村 恵子

あいさつできる子どもを育てよう！

本校では、年間を通して「あいさつ運動」に取り組んでいます。あいさつは人間生活の基本です。「あいさつ」ができない子どもでは社会に出てからうまく人間関係を築けません。校長講話でも繰り返しその大切さを伝え、担任も毎日指導しています。また、児童会では「あいさつ週間」を設け、あいさつ上手な友達の名前を放送で発表しています。1・2学期の終業式には、「石神青少年を守る会」の方々も来校し一緒に昇降口前で呼びかけました。



あいさつのぼり旗を持つ児童会



あいさつ運動のたすきをかけて呼びかける企画運営委員会の児童



石神青少年を育てる会の方々と一緒に記念撮影



昇降口に入る児童にあいさつする様子



地域の方に御礼を述べる企画運営委員長

5年生

ぼくの夢・わたしの夢

ぼくの夢は、税理士になることです。ぼくは、人が困っていることやわからないことを解決するのが好きです。また税金にも興味があったので、税金の相談を解決する税理士になりたいと思っています。

小泉

わたしは、本の店員になりたいです。理由は自分のおすすめの本を売ってみたいことと、マンガや小説などいろんな本の事を知りたいからです。その夢に向けて、本をいっぱい借りていきたいです。

福島

ぼくは、将来ロボット工学を学び、困っている人を助けたいです。体にしようがいがあったり、年を取ると今までできていたことができなくなってしまうたりすることがあります。そんな人たちを助けるロボットを作りたいと思っています。

阿部

ぼくの夢は、ウクレレの演奏者になることです。ウクレレを習っているし、演奏し終わった後のお客さんの笑顔が好きだから、ウクレレの演奏者になって、みんなを喜ばせたいです。

重野

私は、図書館の司書になることが夢です。二年生ぐらいの時に図書館に行ったとき、司書の人たちが優しく接してくれたので、その時から私もこういう人になりたいなと思っただけです。

佐藤

ぼくの夢は、パティシエになることです。お母さんはケーキが好きと、聞いたからです。自分で考えたケーキやおかしを、他の人に食べてもらいたいです。

江口

私の夢は、歯医者になることです。理由は二つあります。一つ目は、私に通っていた歯医者の先生がとても優しくなったからです。二つ目は、歯医者は給料が高いので、そのお金で親孝行したいからです。以上が私の歯医者になりたい理由です。

佐久間

ぼくの夢は、陸上選手になることです。ぼくは、走ることが好きなので、もっと練習をして、オリンピックに出たいです。

井上

ぼくの夢は、電車で日本全国旅行をすることです。理由は社会科の都道府県の学習が好きだからです。それから、電車にあまり乗ったことがないからです。各都道府県の名物を見たり食べたりしたいです。

菅原

私の夢は、音楽の先生になることです。悲しんでいる人をすてきな音楽で支えたいと思うからです。これからも、吹奏楽部の練習をがんばって音楽について詳しい先生になりたいです。

羅

来年度、体育館の床を修繕します。体育科の学習やスポ少などで使う各種コートラインもきれい引き直します。さらに児童の安全面を考慮して滑りにくいワックスも塗布する予定です。